

Chères Foyalaises, chers Foyalais,

Je tiens à saluer celles et ceux qui se sont déplacés pour voter ce samedi 11 juin 2022. Je tiens à remercier les 4 471 électrices et électeurs qui ont choisi de porter leur vote sur mon nom et celui de ma suppléante, nous plaçant ainsi en tête dès le premier tour.

Votre confiance et votre soutien renforcent ma détermination et mon engagement pour donner à Fort-de-France et à la Martinique de véritables perspectives notamment au niveau économique, social et écologique.

Seulement, la bataille n'est pas terminée.

Aussi, je demande à l'ensemble des Foyalaises et Foyalais de garder la foi et de croire en l'avenir car les solutions sont en nous-mêmes.

Les défis à relever à Fort-de-France et en Martinique sont importants notamment, la vie chère, le vieillissement démographique, la modernisation de notre système de soins et notre extrême dépendance vis-à-vis de l'extérieur...

Les solutions que je vous ai proposées ont d'ailleurs été majoritairement validées à travers 5 grandes orientations :

- 1 Faire progresser le lien social, la justice sociale et l'éducation,
- 2 Accompagner le développement humain, écologique et économique dans le respect et la valorisation de nos milieux naturels,
- 3 Améliorer la santé, le cadre de vie, les déplacements intérieurs et extérieurs, la sécurité et le vivre-ensemble dans les quartiers.
- 4 Appuyer les politiques publiques en particulier celles de la ville de Fort-de-France et de la Collectivité Territoriale de Martinique,
- 5 Dans la République française, obtenir plus de responsabilités pour la Martinique afin de faire valoir notre droit à l'initiative, notre droit à la différence, en particulier pour valoriser notre identité et nous intégrer pleinement dans notre environnement régional caribéen.



Johnny Stajjar



Si vous me faites confiance pour vous représenter en tant que parlementaire :

- Je travaillerai en parfaite solidarité et en étroite collaboration avec le Président du Conseil Exécutif Serge LETCHIMY et sa gouvernance à la CTM, avec le Maire de Fort-de-France Didier LAGUERRE et son conseil municipal car il s'agit du même projet pour Fort de-France et la Martinique, empreint de la même philosophie de vie progressiste et humaniste;
- Je siègerai au sein du regroupement de gauche dénommé Nouvelle Union Populaire Ecologique et Sociale (NUPES).

Je vous invite, à une forte mobilisation pour le samedi 18 juin 2022, à amplifier et accroitre la légitimité du prochain député de Fort-de-France et de la Martinique.

- Vous qui êtes en confiance, je vous invite à confirmer votre choix,
- Vous qui vous êtes déjà exprimés au premier tour, je vous propose de nous rejoindre pour la défense des intérêts de Fort-de-France et de la Martinique,
- Vous qui ne vous êtes pas déplacés au premier tour, je vous convie à renforcer la dynamique amorcée et à vous prononcer massivement le samedi 18 juin pour faire de cette FORCE DE L'ENGAGEMENT portée par moi-même et Bénédicte DI GERONIMO la réussite de Fort-de-France et de la Martinique.

Je me donne cette mission de vous servir avec force et détermination, de servir l'intérêt général et l'idéal Césairiste.

Votez et faites voter massivement le samedi 18 juin pour « LA FORCE DE L'ENGAGEMENT » de JOHNNY HAJJAR et BÉNÉDICTE DI GERONIMO







